

Intisari: Anak-anak yang manis, Anda sekarang harus pulang ke rumah. Jadi, lupakanlah badan Anda dan semua relasi badan; ingatlah Sang Ayah yang Esa. Inilah intisari Gita yang sejati.

Pertanyaan: Upaya apa yang mudah bagi Anda, anak-anak?

Jawaban: Sang Ayah berkata, “Anda anak-anak harus mempertahankan keheningan mutlak.” Anda hanya akan bisa menerima warisan dari Sang Ayah jika Anda terus mempertahankan keheningan. Anda harus mengingat Sang Ayah dan memutar chakra kesadaran diri. Dengan mengingat Sang Ayah, dosa-dosa Anda akan terhapus dan usia Anda akan bertambah panjang; dengan mengetahui tentang siklus, Anda akan menjadi penguasa dunia. Upaya ini mudah bagi Anda.

Om shanti. Sang Ayah rohani sekali lagi menjelaskan kepada Anda, anak-anak rohani yang termanis. Beliau menyampaikan penjelasan ini setiap hari. Anda anak-anak paham bahwa Anda benar-benar mempelajari pengetahuan Gita ini sama seperti di siklus sebelumnya. Akan tetapi, yang mengajar Anda bukanlah Shri Krishna; yang mengajar Anda adalah Sang Ayah Yang Maha Tinggi, Sang Jiwa Yang Maha Tinggi. Beliau sekarang mengajarkan Raja Yoga kepada Anda, sekali lagi. Anda sedang mendengarkan Tuhan secara langsung. Segala sesuatu bagi orang-orang Bharata bergantung pada Gita. Dalam Gita, tertulis bahwa api persembahan pengetahuan Rudra diciptakan. Ini adalah api persembahan sekaligus pathshala (tempat belajar). Ketika Sang Ayah datang dan menyampaikan Gita yang sejati kepada kita, kita memperoleh keselamatan. Orang-orang tidak memahami ini. Anda harus mengingat Sang Ayah, Sang Pemberkah Keselamatan Bagi Semua Jiwa. Meskipun Anda sudah mempelajari Gita, tetapi karena tidak mengenal Sang Pencipta dan ciptaan, Anda terus mengatakan, “*Neti, neti* (Beliau bukan ini maupun itu).” Hanya Sang Ayah yang sejati yang datang untuk menyampaikan Gita yang sejati. Ini adalah persoalan yang harus direnungkan. Perhatian anak-anak yang sibuk melakukan pelayanan pasti sangat tertarik kepada hal ini. Baba sudah mengatakan bahwa perkataan: “Sang Samudra Pengetahuan, Sang Penyuci, Sang Pemberkah Pengetahuan Gita, Sang Kekasih Yang Tertinggi, Sang Ayah Yang Maha Tinggi, Sang Pengajar Yang Maha Tinggi, Sang Satguru Yang Maha Tinggi, Tuhan Shiva, berbicara” benar-benar harus dituliskan pada setiap gambar. Anda benar-benar harus menuliskan perkataan ini agar orang-orang bisa paham bahwa satu-satunya Tuhan Dari Gita adalah Trimurti Shiva, Sang Jiwa Yang Maha Tinggi, bukan Shri Krishna. Anda mencatat pendapat orang-orang mengenai mata pelajaran ini. Gita adalah yang utama bagi kita. Sang Ayah terus menyampaikan poin-poin baru kepada Anda setiap hari. Jangan berpikir, “Mengapa Baba tidak memberitahukan ini kepada kita sebelumnya?” Itu tidak ditakdirkan di dalam drama. Anda harus memilih poin-poin baru dari murli Baba. Orang-orang menulis tentang “kebangkitan dan kejatuhan”. Namun, dalam bahasa Hindi, Anda mengatakan: “Kebangkitan dan kejatuhan Bharata.” Kebangkitan berarti pembangunan dinasti ilahi; inilah pendirian 100% kesucian, kedamaian, dan kemakmuran. Kemudian, sesudah setengah siklus berlalu, terjadilah kejatuhan, yaitu kejatuhan ke dalam dinasti iblis. Ada kebangkitan dan pembangunan dinasti ilahi. Anda harus menuliskan istilah “penghancuran” bersama dengan “kejatuhan”. Segala sesuatu bagi Anda tergantung pada Gita. Hanya Sang Ayah yang datang untuk menyampaikan Gita yang sejati kepada Anda. Beliau menjelaskan ini setiap hari. Bagaimanapun juga, Anda anak-anak adalah jiwa. Sang Ayah berkata, “Lupakanlah perluasan badan

dan sadarilah diri Anda sebagai jiwa.” Ketika jiwa terlepas dari badannya, dia melupakan semua relasinya. Jadi, Sang Ayah juga berkata, “Lupakanlah semua relasi badan Anda, sadarilah diri Anda sebagai jiwa, dan ingatlah Saya, Sang Ayah.” Anda sekarang harus pulang ke rumah. Sepanjang setengah siklus, Anda sudah melakukan begitu banyak pemujaan dan lain-lain hanya demi bisa pulang ke rumah. Di zaman emas, tidak ada seorang pun yang berupaya untuk pulang ke rumah. Di sana, semata-mata terdapat kebahagiaan. Orang-orang berkata, “Semua orang mengingat Tuhan pada waktu sengsara, tetapi tidak ada yang mengingat Beliau pada waktu bahagia.” Kendati demikian, mereka tidak paham kapan ada kebahagiaan dan kapan ada kesengsaraan. Semua aspek kita ini tersamar. Kita juga adalah pasukan militer spiritual. Kita adalah Pasukan Shakti Shiva Baba. Tidak ada orang yang mampu memahami maknanya. Mereka begitu banyak memuja manusia-manusia ilahi dan lain-lain, tetapi tidak ada seorang pun dari mereka yang mengetahui biografi siapa pun. Setidak-tidaknya, mereka harus mengetahui biografi sosok pujaan mereka. Pemujaan yang tertinggi adalah bagi Shiva. Ada banyak kuil bagi Brahma, Vishnu, dan Shankar, kemudian bagi Lakshmi dan Narayana, dan selanjutnya bagi Radhe dan Krishna. Tidak ada yang lain. Mereka telah memberikan begitu banyak nama yang berbeda-beda bagi Shiva Baba Yang Esa dan membangun begitu banyak kuil. Seluruh siklus sekarang dipahami dalam intelek Anda. Dalam suatu drama, ada aktor-aktor utama, tetapi itu adalah drama-drama yang terbatas, sedangkan ini adalah drama yang tak terbatas. Anda mengetahui siapa aktor-aktor utama dalam drama ini. Orang-orang berkata, “Wahai, Rama, dunia ini tidak pernah diciptakan.” Ada juga kitab suci yang dituliskan mengenai ini, tetapi mereka tidak memahami maknanya. Sang Ayah telah mengajarkan cara untuk melakukan upaya yang sangat mudah kepada Anda, anak-anak. Upaya paling mudah bagi Anda adalah mempertahankan keheningan komplet. Anda masing-masing bisa mengklaim warisan dari Sang Ayah hanya jika Anda terus hening. Anda harus mengingat Sang Ayah. Anda juga harus mengingat siklus dunia. Dosa-dosa Anda akan terhapus melalui ingatan akan Sang Ayah dan Anda akan terbebas dari semua penyakit; usia Anda akan bertambah panjang. Dengan mengetahui tentang siklus, Anda menjadi penguasa dunia. Pada saat ini, Anda adalah master neraka; Anda nantinya akan menjadi master surga. Anda masing-masing akan menjadi master surga, tetapi dalam hal itu, juga terkandung status Anda. Sejauh mana Anda menjadikan orang lain sama seperti Anda, sesuai dengan itulah Anda akan mengklaim status tinggi. Jika Anda tidak mendonasikan permata-permata pengetahuan yang tak termusnahkan ini, apa yang bisa Anda terima sebagai imbalannya? Jika seseorang kaya raya, bisa dikatakan bahwa dia telah memberikan donasi besar dan melakukan amal dalam kelahirannya sebelumnya. Anda anak-anak sekarang tahu bahwa semua orang melakukan dosa di kerajaan Rahwana ini. Jiwa-jiwa yang paling dermawan adalah Lakshmi dan Narayana. Bahkan anak-anak Brahma pun ditempatkan di podium yang tinggi karena mereka menjadikan semua orang luhur. Itulah buahnya. Anda, ciptaan yang terlahir melalui mulut lotus Brahma, hiasan marga Brahma, sedang menjalankan tugas luhur ini berdasarkan shrimat. Nama Brahma adalah yang utama. Orang-orang berbicara tentang Trimurti Brahma. Anda sekarang harus mengatakan “Trimurti Shiva” dalam segala hal. Orang-orang berbicara tentang pendirian melalui Brahma dan penghancuran melalui Shankar. Mereka bahkan membuat patung Vishnu yang terdiri dari empat bagian yang menunjukkan kasta-kasta, tetapi mereka tidak menunjukkan Shiva maupun anak-anak Brahma di dalamnya. Anda anak-anak juga harus menjelaskan ini. Hal ini juga begitu sulit melekat secara akurat dalam intelek beberapa anak di antara Anda. Ada banyak poin, yang juga Anda sebut sebagai topik. Anda menerima begitu banyak topik. Anda berubah dari manusia biasa menjadi manusia ilahi, master dunia, dengan mendengarkan Gita sejati dari Tuhan. Topik-topik ini sangat bagus, tetapi Anda juga memerlukan kebijaksanaan agar bisa menjelaskannya. Anda harus menulis hal-hal ini dengan jelas, agar orang-orang bisa memahaminya dan menanyakan mengenainya. Ini begitu mudah. Setiap poin pengetahuan ini berharga ratusan ribu rupee,

dan Anda menjadi sedemikian agung melaluinya. Ada nilai berjuta-juta (*padam*) dalam setiap langkah Anda. Inilah sebabnya, orang-orang melukiskan manusia ilahi dengan bunga lotus (*padam*). Namun, mereka menghapus nama Anda, anak-anak Brahma, ciptaan yang terlahir melalui mulut lotus Brahma. Para pendeta brahmana fisik membawa Gita di tangan mereka. Dibandingkan mereka yang membawa Gita di tangan, Anda adalah anak-anak Brahma yang membawa kebenaran dalam intelek Anda. Jadi, Anda seharusnya memiliki intoksikasi bahwa Anda sedang menciptakan surga berdasarkan shrimat dan bahwa Sang Ayah sedang mengajarkan Raja Yoga kepada Anda. Anda tidak memiliki kitab apa pun, tetapi lencana sederhana ini adalah Gita Anda yang sejati. Ada juga gambar Trimurti pada lencana ini, jadi keseluruhan Gita sudah tercakup di dalamnya; seisi Gita bisa dijelaskan dalam sedetik. Anda bisa menjelaskan kepada siapa pun dalam sedetik, menggunakan lencana ini: “Ini adalah Ayah Anda, dan dosa-dosa Anda akan terhapus dengan mengingat Beliau.” Selagi bepergian naik kereta api atau berjalan kaki, teruslah menerangkan ini dengan sangat jelas kepada siapa pun yang Anda temui: “Semua orang ingin pergi ke daratan Krishna. Anda bisa mencapainya melalui studi ini. Kerajaan sedang didirikan melalui studi ini.” Tidak ada pendiri agama lain yang mendirikan kerajaan. Anda tahu bahwa Anda mempelajari Raja Yoga sekarang demi 21 kelahiran Anda di masa depan. Studi ini sangat bagus. Anda hanya perlu mempelajarinya satu jam per hari; itu saja. Studi-studi yang lain makan waktu empat sampai lima jam per hari, tetapi untuk studi ini, satu jam sudah cukup; waktu di pagi hari sangat baik, karena semua orang punya waktu bebas pada jam-jam itu. Kendati demikian, mereka yang terbelenggu dalam ikatan dan tidak bisa hadir pada jam tersebut bisa datang pada jam lain. Selalulah membawa lencana. Ke mana pun Anda pergi, teruslah memberikan pesan ini. Anda tidak bisa memasang lencana ini di surat kabar, tetapi Anda bisa mencetak salah satu sisinya pada halaman surat kabar. Orang-orang sekarang sedemikian rupa, sehingga mereka tidak akan mampu mengerti jika Anda tidak menjelaskannya kepada mereka. Ini begitu mudah. Siapa pun bisa menjalankan bisnis ini. Achcha, bahkan seandainya Anda tidak mengingat Baba, mengingatkan orang lain tentang Beliau itu juga bagus. Ada yang memberi tahu orang lain agar berkesadaran jiwa, sedangkan mereka sendiri terus berkesadaran badan, jadi mereka melakukan suatu perbuatan berdosa atau yang lain. Pertama-tama, mereka mengalami badai-badai dalam mental, kemudian melakukannya. Ada banyak badai yang akan menerjang mental Anda, jadi Anda harus menggunakan intelek Anda untuk mengatasinya. Jangan pernah melakukan perbuatan buruk. Anda harus selalu melakukan perbuatan yang baik saja. Ada pikiran baik, ada pikiran buruk; jadi, berhentilah memiliki pikiran buruk. Sang Ayah telah memberikan intelek itu kepada Anda. Tidak ada orang lain yang mampu memahami ini. Mereka terus melakukan perbuatan-perbuatan yang salah. Anda sekarang hanya perlu melakukan perbuatan-perbuatan yang benar. Dengan melakukan upaya yang baik, Anda menjalankan perbuatan yang benar. Sang Ayah terus menerangkan segala sesuatu dengan sangat jelas. Achcha.

Kepada Anda, anak-anak yang termanis, yang terkasih, yang telah lama hilang dan sekarang telah ditemukan kembali, terimalah cinta kasih, salam, dan selamat pagi dari Sang Ibu, Sang Ayah, BapDada. Ayah rohani mengucapkan namaste kepada anak-anak rohani.

Intisari untuk dharna:

1. Setiap permata pengetahuan yang tak termusnahkan ini bernilai ratusan ribu dan puluhan juta rupee. Anda harus menabung pendapatan berjuta-juta pada setiap langkah dengan mendonasikannya. Anda harus mengklaim status tinggi dengan menjadikan orang lain sama seperti Anda.
2. Agar bisa terhindar dari melakukan perbuatan berdosa, berupayalah untuk selalu berkesadaran

jiwa. Jika Anda memiliki pikiran buruk dalam mental Anda, hentikan itu. Anda harus memiliki pikiran baik. Jangan pernah melakukan perbuatan yang salah dengan organ fisik Anda.

Berkah: Semoga Anda mengenakan riasan malaikat yang mendatangkan pengaruh spiritual dan menjadi penuh cinta kasih terhadap semua jiwa.

Anak-anak yang senantiasa bersama BapDada diwarnai oleh warna persahabatan Beliau sedemikian rupa sehingga pengaruh spiritualitas terlihat pada wajah mereka masing-masing. Dengan mempertahankan spiritualitas ini, mereka dengan sendirinya mengenakan riasan malaikat. Seperti apa pun wajah seseorang, begitu dia mengenakan riasan, dia sepenuhnya berubah. Dengan mengenakan riasan, mereka tampak cantik. Di sini juga demikian, dengan mengenakan riasan malaikat, Anda pun mulai berkilau dan riasan spiritual itu akan menjadikan Anda penuh cinta kasih.

Slogan: Upaya sejati adalah mempraktikkan selibasi, beryoga, dan menanamkan kebajikan-kebajikan ilahi.

OM SHANTI

Sinyal Avyakt: Tanamkanlah budaya kebenaran dan tata krama yang baik.

Biarlah wujud Anda sama seperti perkataan Anda. Biarlah perkataan Anda jernih dan terisi penuh dengan cinta kasih, kerendahan hati, dan kemanisan. Biarlah perkataan Anda juga terisi dengan kebenaran. Biarlah juga terkandung kerendahan hati dalam wujud Anda. Anda akan mampu mengungkapkan Sang Ayah melalui wujud ini. Tetaplah tak kenal takut, tetapi jagalah agar perkataan Anda selalu berada dalam garis maryadas, agar orang lain tidak merasa bahwa perkataan Anda keras, melainkan manis.

Perkataan luhur dari Mateshwari:

Upaya yang harus Anda lakukan untuk mengakhiri ikatan-ikatan karma.

Ada banyak orang yang menanyakan apa yang harus mereka lakukan untuk mengakhiri ikatan-ikatan

karma mereka. Sang Ayah mengetahui horoskop setiap jiwa. Begitu Anda anak-anak menyerahkan diri kepada Sang Ayah dalam hati Anda, sudah menjadi kewajiban Anda untuk menyerahkan seluruh tanggung jawab Anda ke tangan Beliau. Beliau kemudian akan mencermati setiap anak dan memberikan nasihat sesuai dengan apa yang perlu Anda lakukan. Anda harus mengambil dukungan Beliau secara nyata. Namun, jangan sampai Anda terus mendengarkan Beliau, tetapi juga terus mengikuti petunjuk Anda sendiri. Sang Ayah berada dalam wujud fisik, jadi Anda anak-anak juga harus mengambil dukungan Sang Ayah, Pengajar, dan Satguru secara fisik. Jangan sampai Anda tidak mampu mengikuti nasihat yang Anda terima; akibatnya, akan timbul lebih banyak kerugian. Anda memerlukan keberanian untuk mengikuti perintah. Yang Esa, yang menggerakkan Anda, adalah Sang Penghibur, dan Beliau tahu apa yang bermanfaat bagi Anda. Jadi, sesuai dengan itu, Beliau pasti akan memberi Anda petunjuk tentang cara mengakhiri ikatan-ikatan karma Anda. Tak seorang pun di antara Anda perlu memikirkan tentang apa yang akan terjadi pada anak-anak Anda. Di sini, tidak ada hubungannya dengan meninggalkan rumah tangga Anda dan lain-lain. Di sini, itu hanyalah tentang beberapa anak yang melakoni peran tersebut di dalam drama, untuk mengakhiri ikatan mereka. Andaikan itu bukan merupakan adegan drama, lalu siapa yang bisa melayani Anda sebagaimana Anda kini dilayani? Ini tidak ada hubungannya dengan meninggalkan apa pun, tetapi Anda memang harus menjadi milik Tuhan. Jangan takut. Milikilah keberanian. Mereka yang takut tidak bisa terus bahagia maupun mampu menjadi pembantu-pembantu Sang Ayah. Di sini, Anda harus menjadi pembantu-pembantu Beliau sepenuhnya. Jika Anda mati selagi hidup, Anda pasti mampu menjadi pembantu-pembantu Sang Ayah. Dengan demikian, jika Anda terjebak di suatu tempat, Beliau pun sanggup membantu dan menyeberangkan Anda. Jadi, Anda harus menjadi pembantu-pembantu Baba dengan pikiran, perkataan, dan perbuatan Anda. Jika ada sedikit saja benang keterikatan, itu akan menjatuhkan Anda. Jadi, milikilah keberanian dan majulah. Jika Anda lemah dalam hal memiliki keberanian, Anda pun menjadi bingung. Oleh karena itu, jadikanlah intelek Anda sepenuhnya suci. Jangan ada sedikit pun jejak sifat buruk mana pun. Destinasi ini tidak jauh, tetapi pendakiannya agak berkelok-kelok; itulah sebabnya, jika Anda mengambil dukungan dari Yang Maha Kuasa, Anda tidak akan merasa takut maupun lelah. Achcha.